



Der Präsident des Landesarbeitsgerichts Köln

- Die Pressedezernentin -

Datum: 23.08.2024

Pressemitteilung 5/2024

Dr. Jens Tiedemann ist neuer Direktor des Arbeitsgerichts Bonn

Dr. Jens Tiedemann (52) ist neuer Direktor des Arbeitsgerichts Bonn. Er ist Nachfolger von Herrn Wilfried Löhr-Steinhaus, der in den Ruhestand getreten ist.

Nach einer Tätigkeit als Rechtsanwalt in einer international ausgerichteten Kanzlei in Köln, begann Herr Dr. Tiedemann seine richterlicher Laufbahn 2006 in der Arbeitsgerichtsbarkeit des Landes Hessen. Er war zunächst als Richter auf Probe bei dem Arbeitsgericht in Frankfurt/Main tätig, bevor er 2010 zum Richter auf Lebenszeit bei dem Arbeitsgericht Wiesbaden ernannt wurde. Nach einer zweijährigen Abordnung an das Bundesarbeitsgericht in Erfurt als wissenschaftlicher Mitarbeiter wurde Herr Dr. Tiedemann in den hiesigen Geschäftsbereich versetzt und zum Richter am Arbeitsgericht Köln ernannt.

Im Anschluss an seine Erprobung am Landesarbeitsgericht Köln von November 2019 bis September 2020 nahm er ab 2021 neben seiner Tätigkeit als Arbeitsrichter in Köln auch Verwaltungsaufgaben am Landesarbeitsgericht wahr. Er leitete bis Juli 2024 das für IT zuständige Dezernat. Im Juli 2021 wurde er zum Direktor des Arbeitsgericht Siegburg befördert.

Herr Dr. Tiedemann ist verheiratet und Vater zweier Kinder.

Dr. Schramm
Die Pressedezernentin
des Landesarbeitsgerichts Köln